

Comunicado

Corte Interamericana de Derechos Humanos

Corte IDH_CP-61/2020 Español

Si tiene problemas para visualizar este mensaje haga clic [AQUÍ](#)



Corte IDH
Protegiendo Derechos

CENTRO DE INFORMACIÓN VIRTUAL COVID-19 Y DERECHOS HUMANOS

Centro de Información COVID-19 y Derechos Humanos

Inicio

Declaración

Ciclo de Conferencias

Noticias y Material Audiovisual

Medidas Provisionales

Pronunciamentos Internacionales



San José, Costa Rica, 20 de julio de 2020.- La Corte Interamericana ha publicado el Centro de Información COVID-19 y Derechos Humanos, un espacio de difusión de la información vinculada a las acciones que la Corte Interamericana y otros Organismos Internacionales han ido desarrollando durante la emergencia causada por la pandemia.

Puedes acceder a este Centro de Información aquí: www.corteidh.or.cr/tablas/centro-covid/index.html

Siguiendo la Declaración 1/2020 de la Corte Interamericana de Derechos Humanos, "COVID-19 y Derechos Humanos: Los problemas y desafíos deben ser abordados con perspectiva de Derechos Humanos y respetando las obligaciones internacionales", este Centro de Información reúne contenidos en relación a las actividades que el Tribunal ha llevado adelante en el seguimiento del respeto a los derechos humanos durante la pandemia.

Las secciones que integran el Centro de Información son las siguientes:

- Declaración 1/2020 de la Corte Interamericana de Derechos Humanos.
- Ciclo de Conferencias Interamericanas sobre el COVID-19 y Derechos Humanos.
- Noticias y Material Audiovisual sobre COVID-19 y Derechos Humanos.
- Medidas Provisionales tomadas por la Corte Interamericana en el marco del COVID-19.
- Pronunciamentos de Organismos Internacionales sobre el COVID-19.

Dentro de los diversos temas de los que puedes encontrar información se encuentran:

- Personas privadas de libertad y COVID-19.
- Violencia de género y COVID-19.
- Restricciones y suspensión de derechos y COVID-19.
- El impacto económico del COVID-19 y sus consecuencias en el goce de los Derechos Económicos, Sociales, Culturales y Ambientales.
- El impacto del COVID-19 en los grupos en situación de vulnerabilidad.
- Impactos del COVID-19 en el Estado de Derecho y sus desafíos.

El Centro de Información se irá actualizando periódicamente.

El presente comunicado fue redactado por la Secretaría de la Corte Interamericana de Derechos Humanos, por lo que es de responsabilidad exclusiva de la misma.

Para mayor información favor de dirigirse a la página de la Corte Interamericana www.corteidh.or.cr o envíe un correo dirigido a Pablo Saavedra Alessandri, Secretario a corteidh@corteidh.or.cr. Para la oficina de prensa contacte a Matías Ponce a prensa@corteidh.or.cr.

Puede suscribirse a los servicios de información de la Corte [aquí](#). Para dejar de recibir información de la Corte IDH remita un correo a comunicaciones@corteidh.or.cr. También puede seguir las actividades de la Corte en [Facebook](#), [Twitter](#) (@CorteIDH para la cuenta en español y IACourtHR para la cuenta en inglés), [Instagram](#), [Flickr](#), [Vimeo](#), [YouTube](#), [Linkedin](#) y [Soundcloud](#)

Corte Interamericana de Derechos Humanos. 2020.  BY-NC-ND

Esta obra está bajo una [Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported](#)
Avenida 10, Calles 45 y 47 Los Yoses, San Pedro, San José, Costa Rica.